

Après une longue période d'arrêt, les adhérents du CKC Auray (Canoë kayak club) sont impatients de reprendre la navigation. Le club reprend ses activités dès ce samedi 23 mai. Les groupes étant limités à dix participants, le CKC va multiplier les sorties, et par conséquent solliciter un peu plus l'encadrement.

Les premières sorties se dérouleront à Saint-Goustan pour assurer une reprise progressive. Les séances auront lieu le samedi à 8 h 30 pour les compétiteurs, à 9 h (adultes confirmés), 13 h 30 (jeunes), 14 h (adultes) ; le mercredi à 9 h (adultes), à 9 h 30 (école de pagaie) ; le jeudi à 9 h (adultes), et à 13 h 30 pour les adultes ayant débuté cette année.

Les inscriptions aux séances se font sur le calendrier mis en place sur le site. Des séances supplémentaires seront proposées si le quota de dix est dépassé. « Nous encourageons les adhérents ayant du matériel personnel à l'apporter pour naviguer. Les opérations de désinfection du matériel sont en effet fastidieuses », précise Pierre-Yves Le Josse. Les séances pourraient se poursuivre pendant la période estivale.

Pour les locations et les stages, il faudra encore patienter

Pour les locations et les stages de kayak, il faudra attendre encore un peu. Si la reprise avec les licenciés se passe bien, les réservations pourraient ouvrir prochainement. Quant au Mérathon, navigation entre Locmariaquer et Saint-Goustan, il aura lieu le 27 septembre si les conditions sanitaires le permettent.

Contact Pierre-Yves Le Josse, tél. 06 82 33 67 79.